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A Rádio Club FM 96.7, rea-
lizou uma entrevista com o Se-
cretário de Saúde de Machadi-
nho, Cristiano Parodi Schafer, 
o qual, desenvolve  importan-
te trabalho, com competência 
e comprometimento! Quali-
dades, que são exigidas pela 
complexidade do setor de saú-
de, nos municípios em geral.  
Entre os inúmeros trabalhos 
frente à pasta, também lhe 
compete a organização da 
burocracia, para que o mu-
nicípio fique apto a receber 
os recursos provenientes das 
esferas, estadual e federal.  
Independentemente do par-
tido, todos os recursos que 
chegam para a saúde do mu-
nicípio, são muito bem vin-
dos, tanto pela administração, 
bem como, pelo secretário.  
Perguntado sobre, ele repor-
tou a respeito de recursos que 
chegaram para a Secretaria de 
Saúde de Machadinho, atra-
vés de articulações e Emendas 
Parlamentares da Família Co-
vatti, nos 6 primeiros meses 
deste ano de 2024.

 
R$ 250.000,00

Recentemente, o muni-
cípio recebeu R$ 250.000,00 
(duzentos e cinquenta mil re-
ais), provenientes de articula-
ção e emenda parlamentar, do 
Deputado Federal Covatti Fi-
lho, atendendo solicitação do 
Progressistas Machadinhense. 
De acordo com o secretário, 
esses recursos chegaram para 
o custeio da secretaria em 
despesas do dia a dia, como 
a manutenção de veículos, 
pneus, combustível, materiais 
de expediente, materiais hos-

Avanços na saúde de Machadinho: Impactos das Emendas 
Parlamentares da Família Covatti, articuladas pelo Progressistas 

pitalares (soro, gaze), entre 
outros.

 
Aparelho de Ultrassom

Em 2023, a vereadora de 
Machadinho, Profe Jusse, do 
Partido Progressistas, desem-
penhou um papel crucial ao 
solicitar à deputada estadual, 
Silvana Covatti, um recurso 
para a compra de um apare-
lho de ultrassom destinado 
ao Pronto Atendimento de 
Urgência (PADU) do municí-
pio. Silvana Covatti, por sua 
vez, articulou eficazmente 
junto à secretária estadual da 
Saúde, Arita Bergmann. Como 
resultado dessa articulação, 
no final de maio e início de 
junho, o valor de R$ 193 mil 
foi integralmente pago, sendo 
depositado na conta do Hos-
pital São João. Este montante 
será utilizado para a aquisição 
e disponibilização do equipa-
mento de ultrassom no PADU 
de Machadinho, administrado 
pelo Hospital de Sananduva, 
proporcionando um serviço 
essencial diretamente à nossa 
população.

Nova Ambulância
Um dos exemplos, da im-

portante atuação do Secretá-
rio de Saúde de Machadinho, 
foi para que o município pu-
desse receber uma emenda 
parlamentar, do Deputado 
Federal Covatti Filho, no valor 
de R$ 323.812,00 (trezentos 
e vinte e 3 mil, oitocentos e 
doze  reais), para a aquisição 
de uma nova ambulância. 

Era final do ano de 2023 
e os trâmites corriam normal-
mente. Porém, para liberar o 

recurso, o Ministério da Saú-
de, solicitou uma série de do-
cumentos, incluindo de 3 anos 
anteriores, que nunca haviam 
sido solicitados em outras 
ocasiões. “Saia justa” para o 
secretário Cristiano, pois, pe-
las poucas horas disponíveis, a 
junção de tais documentos era 
praticamente impossível. Caso 
a documentação não fosse en-
viada, o município iria perder o 
recurso e consequentemente, 
a nova ambulância. 

Através do esforço do 
Secretário Cristiano, todos 
os documentos “exigidos” 
foram enviados ao ministé-
rio, que liberou a emenda no 
último dia útil do ano 2023.  
A nova ambulância, chegou e 
vem sendo preliminarmente 
usada no atendimento à po-
pulação, em remoções sim-
ples. Com contrapartida do 

município e após os trâmites 
licitatórios, ela será trans-
formada de ambulância 
básica, para UTI Móvel. 
Cabe ressaltar, que além da 
nova ambulância, a antiga, 
também era proveniente de 
emenda parlamentar do De-
putado Federal, Covatti Filho.

 
R$ 766.812,00

Na soma total, nestes pri-
meiros 6 meses do ano, o se-
tor de saúde de Machadinho, 
recebeu através de articula-
ções do Progressistas Macha-
dinhense  e da Família Covatti, 
o valor de R$ 766.812,00 (se-
tecentos e sessenta e seis mil, 
oitocentos e doze  reais).

Podemos concluir, enfati-
zando que as contribuições da 
Família Covatti, para o Muni-
cípio de Machadinho, através 
da Deputada Estadual Silvana 

Covatti e do Deputado Federal 
Covatti Filho, para a área da 
saúde, são muito importantes 
e fundamentais, na melhoria 
da prestação deste serviço es-
sencial para a população.

O Secretário de Saúde de 
Machadinho, Cristiano Paro-
di Schaeffer, expressou pro-
fundos agradecimentos, pelo 
apoio contínuo da comunida-
de machadinhense ao seu tra-
balho, reafirmando o compro-
misso da administração, em 
colocar a Secretaria à disposi-
ção dos munícipes. Cristiano, 
agradeceu aos deputados de-
dicados em auxiliar o municí-
pio, destacando nesta ocasião, 
o trabalho da Família Covatti, 
com recursos cruciais para a 
área de saúde do município. 

Expectativa de mais R$ 
130 mil, através do Governo 
do Estado

Além disso, Cristiano com-
partilhou que no mês de abril, 
o governo do estado do Rio 
Grande do Sul, indicou uma 
nova possibilidade de recursos 
para o Pronto Atendimento de 
Urgência (PADU) de Macha-
dinho. Com a documentação 
necessária, por ele reunida e 
enviada, estão tramitando no 
governo gaúcho, mais R$ 130 
mil, que em breve serão des-
tinados ao município. Fonte: 
Rádio Club FM 96.7

Em busca do título na 
Taça RBS TV de Futsal 2024, o 
Machadinho Futsal, é um dos 
destaques deste campeonato 
e agora, já conhece seu ad-
versário das quartas de final. 
Será a equipe de São João da 
Urtiga, que venceu a equi-
pe de Nonoai, pelo placar de 
6X3, nas oitavas de final. 

Como havia assegurado 
sua classificação direta para 
as quartas, liderando seu 
grupo e ficando primeiro lu-
gar na classificação geral da 
primeira fase, aguardava o 
mata mata, das oitavas, en-
tre as demais equipes.

O adversário do Macha-
dinho Futsal, será a equipe 
de São João da Urtiga, sendo 
que o primeiro embate ocor-

Machadinho Futsal: Definido adversário e datas 
das quartas de final da Taça RBS TV 

rerá em 28 de junho, sexta-
-feira, em São João da Urtiga, 
às 20 horas. A partida de vol-
ta está marcada para 4 de ju-
lho, quinta-feira, em Macha-
dinho, com início às 21 horas.

Com a equipe pronta 

para o desafio, o Machadi-
nho Futsal, está com os pés 
no chão e focado em seguir 
adiante com o apoio de sua 
torcida, rumo ao título da 
Taça RBS de Futsal 2024. 
Fonte: Rádio Club FM 96.7
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No último domingo, dia 
23 de junho de 2024, a cida-
de de Piratuba foi palco de 
um evento muito significa-
tivo: o Costelão Beneficen-
te, realizado no Parque de 
Eventos, organizado pelo Ka-
ratê de Piratuba em colabo-
ração com aproximadamen-
te 70 entidades. O objetivo 
principal, foi arrecadar fun-
dos para auxiliar as vítimas 
das recentes chuvas, no Rio 

Piratuba: Mais de mil pessoas 
participaram do Costelão Beneficente 

Grande do Sul.
A colaboração das enti-

dades envolvidas (Cerca de 
70) foi crucial, abrangendo 
desde organização, trabalho 
e até doações, todas feitas 
de forma voluntária. Os in-
gressos foram vendidos a 
R$ 50,00 para adultos e R$ 
25,00 para crianças de 8 a 
12 anos. Estima-se que cer-
ca de 1.100 pessoas presti-
giaram o evento, um públi-

co impressionante.
Todo o valor arrecadado, 

será direcionado para ajudar 
diretamente as pessoas ne-
cessitadas no Rio Grande do 
Sul. Segundo Abreu, Sensei 
do Karatê de Piratuba, uma 
conta específica foi criada 
em nome da entidade para 
garantir que os recursos se-
jam utilizados de maneira 
eficiente. Uma equipe será 
enviada às áreas afetadas, 
para identificar as necessi-
dades das famílias e adquirir 
pessoalmente os itens es-
senciais, como fogões, ge-
ladeiras, pias, entre outros, 
garantindo que as doações 
cheguem diretamente, ao 
maior número possível de 
atingidos.

Por fim, os organizadores 
expressaram profundo agra-
decimento a todos os par-
ticipantes do evento. Cada 
presença, contribuiu signifi-
cativamente para melhorar a 
vida das pessoas impactadas, 
demonstrando o poder da 
solidariedade e da união em 
momentos de adversidade. 
Fonte: Rádio Club FM 96.7

Dezcom: Crédito des-
complicado para o produtor 
rural. A Dezcon, possui car-
tas de crédito, com contem-
plação acelerada e cartas 
já contempladas. Trabalha 
com cartas de crédito, a par-
tir de R$ 300 mil, até R$ 5 
milhões. Com taxas, a partir 
de 1,4% ao ano e prazo, de 
até 240 meses para pagar.

Confira, algumas op-
ções de Carta de Crédito 
Rural da Dezcom, com prazo 
de 180 meses!

- Crédito de R$ 800 
mil: Parcela mensal, de R$ 

Produtor Rural: Está precisando de crédito 
para comprar áreas de terra, quitar seus 
financiamentos ou levantar capital de giro, para 
investir em sua propriedade? Vem para a Dezcon! 

5.648,00. 
- Crédito de R$ 900 

mil: Parcela mensal, de R$ 
6.180,00.

- Crédito de R$ 1 mi-
lhão: Parcela mensal, de R$ 
7.192,00. 

- Crédito de R$ 1,5 mi-
lhões: Parcela mensal, de R$ 
10.785,00.

De quanto você precisa? 
Solicite uma simulação!

Entre em contato, pelo 
fone Watts: 49999705363, e 
fale com um dos especialistas 
em crédito rural, da Dezcom. 
Fonte: Rádio Club FM 96.7

A Universidade Es-
tadual do Rio Grande do 
Sul- Uergs está com edi-
tal aberto de mobilidade 
acadêmica externa. Para 
o curso de Administração 
estão sendo disponibili-
zadas 03 vagas e Agrono-
mia 2 vagas para aqueles 
que tenham interesse em 
transferir o seu curso para 
uergs de Sananduva. O 
edital também prevê in-
gresso para diplomados 
que queiram cursar uma 
nova graduação e reingres-
so, isto é, para aqueles que 
perderam o vínculo com a 
instituição. As aulas para 
os ingressantes, em ambos 

CURSOS DE ADMINISTRAÇÃO 
E AGRONOMIA DA UERGS DE 
SANANDUVA OFERECEM NOVAS VAGAS.

os cursos da uergs, estão pre-
vistas para ocorrer no dia 19 
de agosto, segundo semestre 
de 2024. Interessados devem 
acessar o site da uergs e fa-
zer a inscrição on line, entre 
os dias 18 e 24 deste mês, 
pelo endereço eletrônico: ht-
tps://academico.uergs.edu.
br/core/candidato. Os curso 
de Administração e de Agro-
nomia da Uergs é totalmente 
gratuito e conta com profes-
sores mestres e doutores. 

Maiores informações 
podem ser obtidas pelo fone 
watz 3343 3241 ou pelo 
e.mail da unidade da uergs 
Sananduva: unidade-sanan-
duva@uergs.edu.br. 

Por: Imprensa
Oficial Piratuba.

No dia 15 de junho, um 
grupo de atletas do Karatê 
Piratuba participou pela se-
gunda vez do Campeonato 
Catarinense de karatê Inte-
restilos, evento promovido 
pela Federação Fick (Federa-
ção Interestilos Catarinense 
de Katarê).  

O grupo representando Pi-
ratuba foi Campeão Geral, com 
35 medalhas de Ouro, 38 me-
dalhas de Prata e 38 de Bronze. 

O Sensei Abreu ressalta: 
Queremos agradecer imen-
samente o apoio da Prefei-
tura de Piratuba, através 

KARATÊ DE PIRATUBA FOI CAMPEÃO GERAL 
NO CAMPEONATO CATARINENSE DE KARATÊ 
INTERESTILOS, NA CIDADE DE BOMBINHAS-SC

do Prefeito Bile Benjamini 
e do Vice Vanderlei Weber, 
o diretor de esportes, Jo-
nas Pacheco e a Secretária 
de Educação em Exercício 
Karla Riffel. Sem o apoio de 

vocês, nada disso seria pos-
sível. Não podemos deixar 
de agradecer ao apoio dos 
pais, que torceram e vibra-
ram com cada conquista dos 
nossos atletas. Nossos Sen-
seis Pedro Barcellos, Nicoly 
Abreu eRafael Backes, vocês 
são diferenciados. Ao Karatê 
Bombinense, através do Sen-
sei Manoel Martinho, muito 
obrigado pela recepção, e 
por fim, aos atletas que se 
dedicaram e treinaram muito 
para essa conquista.



PODER MENTAL, DEPRESSÃO E ALTERNATIVAS!
Prof. Alcides Pedro Tápparo

AS PRÁTICAS terapêuticas, 
como: orientação parapsicológi-
ca, terapia quântica meditativa, 
reiki, shiatsu, florais, hipnose e 
regressão mental, hidroterapia e 
outras, ajudam na superação de 
conflitos e traumas. Servem para 
cuidar da saúde mental, emocio-
nal, física e interpessoal. É possí-
vel limpar e fazer reprogramação 
mental. Na “hidro holo terapia”, a 
pessoa consegue relaxar mente e 
corpo. Alinhar o corpo e ajustar o 
nervo ciático. Para a maioria das 
pessoas, o resultado é surpreen-
dente. A mulher é cuidadosa e 
tem o olhar periférico; multifocal. 
O homem é objetivo, força física 
e uma coisa de cada vez; mono-
focal. Para ilustrar a conversa, va-
mos imaginar um fato.

DESPERTA da sessão aquáti-
ca e sente-se num paraíso. Quer 
saber mais sobre as terapias. 
Conta algo sobre a vida pessoal e 
familiar. Diz que o companheiro é 
pragmático e exigente demais. Al-
gumas circunstâncias causam até 
arrepios! Ela se propõe à orien-
tação parapsicológica, hipnose 
e regressão mental. Antes disso, 
há uma preparação. Ele também 
faz a experiência terapêutica. Em 
particular, diz que a esposa vive 
nervosa, mal humorada e dando 
choque. Fazendo um agrado, ela 
pensa que está sendo usada. Não 
fazendo, ela diz que não gosto 
dela. Eu estava com o meu prato 
servido. Ela entregou-me o dela. 
Em qual mesa colocar os pratos. 
Com olhar de censura, disse: leva 
para o quarto! Não confia em si, 

nem nos outros e quer sempre ter 
razão. Se eu disser, vamos para lá; 
ela diz não, vamos para cá. Cons-
tatamos que ela é idealista, so-
nhadora e foi esperada menino. 
Gosta de ser elogiada e parece 
que veio programada para fazer o 
mínimo. Coloca dúvida em tudo e 
em todos.

SUGERIMOS algumas ses-
sões terapêuticas, para acalmar a 
mente e aumentar a percepção. 
É necessário sair do embaraço 
familiar. Orientação parapsicoló-
gica, hipnose e regressão mental. 
Constelação familiar e outras tera-
pias sugeridas acima. Compreen-
der e superar conflitos, bloqueios 
e traumas. A naturopatia desinto-
xica fígado e intestino. Assim, re-
organiza a casa toda. Orientação 
de profissionais da saúde, psico-
logia e espiritualidade. Conforme 
aumenta a compreensão, tudo 
melhora, equilibra e harmoniza. 
Em sua maioria, as doenças físicas 
são de origem mental, emocional 
e espiritual. Nosso corpo manifes-
ta o que sentimos por dentro. É 
necessário compreender o bene-
fício de saber perdoar, porque o 
perdão é terapêutico. Dores pelo 
corpo, tristezas profundas e lágri-
mas, são sinais de depressão. Ela 
pode estar associada à paranor-
malidade. Bem compreendida, 
torna-se uma força positiva, por-
que a mente encontra a essência 
humana. A filha agradece pelo 
atendimento e por salvar as fé-
rias. Que o Espírito Santo de Deus 
seja a nossa luz, porque ainda há 
muita coisa a ser compreendida!

26/06/2024 a 02/07/2024

HOLOTERAPEUTA

Depois de mais de meio 
século de espera, a região 
norte do RS teve seu grito 
de socorro ouvido e vai con-
seguir finalmente viabilizar 
parte da pavimentação da 
ERS-126, trecho entre os mu-
nicípios de Marcelino Ramos 
e Maximiliano de Almeida. 
Uma luta histórica com re-
sultado positivo em mais um 
capítulo graças a emenda 
parlamentares de deputados 
federais que foram aprova-
das e que juntas somam mais 
de R$ 15 milhões.

Nesta sexta-feira (21) o 
contrato para liberação dos 
valores foi assinado com a 
Superintendencia da Cai-
xa Econômica Federal de 
Passo Fundo. O ato, que 
contou com a presença de 
prefeitos da região, verea-
dores, lideranças políticas 
e empresarias, deputados, 
senadores, imprensa e a co-
munidade em geral, acon-
teceu no Centro de Eventos 
das Termas de Marcelino. 
Mesmo local, que há me-
nos de 1 ano, serviu como 

Assinado contrato de R$ 15 milhões para início 
da obra de pavimentação da ERS-126 

palco de uma grande mobili-
zação pela obra.

O Superintendente de Go-
verno da CEF, Gustavo Mene-
gaz, revelou durante o evento 
que foi o maior contrato rela-
cionado a emendas já assina-
do na área de abrangência da 
CEF que envolve 224 municí-
pios no RS. “É um sonho que 
estamos realizando depois de 
muitos anos, muitas pessoas 
dizem que esperam por esta 
obra a mais de 60 anos e ago-
ra ela vai sair do papel” disse 
Euclides Muterlle, prefeito de 
Maximiliano de Almeida.

O Deputado Federal, 
Luciano Azevedo, destacou 
que houve um engajamento 
importante dos deputados 
que destinaram os valores 
e que o papel do prefeito de 
Marcelino Ramos, Delfim, foi 
fundamental. “Ele esteva lá 
em todos os locais, em vários 
momentos, nos cobrando, pe-
dindo e entregando a reivindi-
cação, numa mobilização que 
nunca tinha visto antes em 
Brasília” disse o deputado.

O prefeito de Marceli-

no Ramos, Vannei Mafissoni, 
emocionado pela conquista, 
agradeceu aos deputados, 
a comunidade em geral que 
apoiou a iniciativa, prefeitos, 
vereadores, deputados, sena-
dores e também a Reintegra-
ção do Norte Gaúcho, através 
de Leonir Bortulini, que foi fun-
damental nesta articulação.

Com o contrato assina-
do, e o valor garantido para 
a primeira etapa, o próximo 
passo será enviar os proje-
tos a a CEF para avaliação 
e depois a contratação da 
empresa que vai executar a 
obra. O prefeito de Marceli-
no Ramos acredita que com 
o valor liberado será possí-
vel pavimentar cerca de 30% 
do trecho de pouco mais de 
20km, com asfalto de boa 
qualidade. 

“Vamos tentar o máxi-
mo possível, com um asfal-
to a quente de ótima quali-
dade, em razão do fluxo de 
caminhões e veículos pesa-
dos” explicou ele. Outros de-
talhes do projeto serão reve-
lados nos próximos dias.

No último dia 12 de ju-
nho, conforme o Calendário 
de Atividades, os Vereadores 
Jovens da Câmara de Paim 
Filho, acompanhados pela 
Secretária da Mesa Diretora, 
Vereadora Elaine Regina Gar-
bin Zanchet, pela Coordena-
dora do Programa, a Oficial 
Legislativo Maria Isabel Ge-
laim Vanz e pela Vice-Dire-
tora da Escola Estadual de 
Educação Básica Luiza Formi-
ghieri, Profª Rosimeri Souza 
de Paula, foram recebidos 
pelo Prefeito Municipal, Ge-
nes Jacinto Moterle Ribeiro.

O encontro aconteceu no 
Gabinete, onde o Chefe do 
Executivo, além de salientar 

Paim Filho: Vereadores Jovens visitam gabinete do Prefeito 

aos jovens vereadores o quão 
importante é aproveitarem a 
oportunidade que estão vi-
venciando enquanto no car-
go, relatou os Projetos que 
estão sendo desenvolvidos, 
“onde procuramos beneficiar 
todas as áreas do município”, 

enfatizou, pois a seu ver, to-
das são importantes e essen-
ciais para a população. 

Nossos agradecimen-
tos ao Prefeito Genes pela 
receptividade e acolhida. 
Fonte: Assessoria de Co-
municação



19/06/2024 a 25/06/2024



6
26/06/2024 a 02/07/2024

Ascom Virtual Pictures
A vida nos trilhos, ce-

nários de saudades e lem-
branças que se integram 
à suaves narrativas para 
compor a construção de A 
Linha da Memória, longa 
documental que resgata o 
curso biográfico de uma das 
mais importantes ferrovias 
brasileiras, a São Paulo – Rio 
Grande. 

A história se conecta ao 
livro a Saga Indômita de Zeca 
Vaccariano: Muito Além do 
Assalto ao Trem Pagador, 
que resgata o famoso aten-

Festival De Cinema Integrado 
chega à novas cidades com 
lançamento de Filme e Livro 
Produção literária e obra documental, serão apresentadas 
em eventos em Machadinho, no Rio Grande do Sul e em 
Piratuba, em Santa Catarina. 

Lançamento Oficial Machadinho – RS 
Data: 27 de junho de 2024 – (quinta-feira)
Horário: 19:00 horas
Local: Salão Paroquial
Machadinho - RS

Lançamento Oficial Piratuba – SC 
Data: 01 de julho de 2024 – (segunda-feira)
Horário: 19:00 horas
Local: Centreventos Piratuba
Piratuba – SC

Lançamento Oficial São João da Urtiga – RS 
Data: 02 de julho de 2024 – (terça-feira)
Horário: 19:00 horas
Local: casa da Cultura
São João da Urtiga – RS

Lançamento Oficial Marcelino Ramos – RS
Data: 17 de julho de 2024 – (quarta-feira)
Horário: 19:00 horas
Local: Auditório Câmara de Veradores
Marcelino Ramos – RS

tado contra o grupo pagador, 
ocorrido em 1909, durante a 
construção ferroviária.   

Marco centenário dos 
acontecimentos ao longo 
do Vale do rio do Peixe, no 
interior do estado de San-
ta Catarina, A Ferrovia São 
Paulo – Rio Grande, é o mais 
importante símbolo da con-
quista territorial Sul-Brasi-
leira, ao longo do tempo. 
Agora recebe um novo capí-
tulo, repleto de revelações, 
com o lançamento que une 
livro e filme, que rememo-
ram a saga. 

O Consórcio Macha-
dinho realizou no sába-
do (22), um treinamento 
de simulado de emer-
gência. Esta é uma das 
etapas mais importantes 
das ações preventivas 
nas áreas de segurança 
operacional da Usina Hi-
drelétrica Machadinho. 
Com apoio da Defesa 
Civil e liderança técnica 
da ENGIE Brasil Energia, 
operadora e sócia do 
Consórcio, o simulado 
envolveu as comunida-
des localizadas nas zo-
nas de autossalvamento.

O exercício de simu-
lado integra um conjunto 
de medidas preventivas 
que garantem a seguran-
ça da população local. 
As atividades estão pre-
vistas no atendimento 
da Política Nacional de 
Proteção e Defesa Civil – 
PNDEC (Lei 12.608/2012) 
e a Política Nacional de 
Segurança de Barragens 
(Leis nº 12.334/2010 e nº 
14.066/2020).

Consórcio Machadinho e Defesa Civil realizam 
treinamento simulado de evacuação nas zonas de 
Autossalvamento da Usina Hidrelétrica Machadinho 

O treinamento de simu-
lado deve ocorrer a cada três 
anos, e todos os moradores 
são avisados antecipadamen-
te sobre data e horário pre-
visto por meio do Consórcio 
Machadinho e Defesa Civil. 
A iniciativa possui caráter 
preventivo e as barragens, 
assim como suas estruturas, 
atendem plenamente aos re-
quisitos de segurança, estan-
do em perfeitas condições e 
operando normalmente, não 
oferecendo nenhum risco à 
comunidade.

Além dos moradores 
que residem nas áreas de au-
tosalvamento, aprenderem 
como reagir em situação de 
emergência, o treinamento 
permite a Defesa Civil e a Usi-
na testarem e aperfeiçoarem 
as medidas de segurança. 
Em caso de dúvidas ou escla-
recimentos, a população po-
derá entrar em contato com a 
Defesa Civil de seu município, 
ou pelo canal de comunica-
ção do Consórcio Machadi-
nho. E-mail: imprensa@ma-
chadinho.com.br

Na noite da quarta-fei-
ra, dia 19 de junho de 2024, 
as instalações da Thänn Bier 
Cervejaria, foram palco de um 
evento marcante, promovido 
pela ACITAM, a Associação 
Comercial, Industrial, Turismo 
e Agropecuária de Machadi-
nho. Durante o evento, houve 
o lançamento da aguardada 
campanha, Show de Prêmios, 
destinada a fortalecer o co-
mércio e premiar os clientes.

Inicialmente, o público 
composto por associados e 
convidados, teve a oportu-
nidade de participar de duas 
palestras, de grande relevân-
cia para o gerenciamento de 
negócios. A primeira, minis-
trada pela equipe da Soma 
Estratégias, abordou estra-
tégias eficazes de vendas e 
marketing. Em seguida, a 
equipe do Sicredi de Macha-
dinho, compartilhou insights 
valiosos sobre estratégias 
relacionadas a métodos de 
recebimento e linhas de cré-
dito para investimentos.

Lançamento da Campanha Show de Prêmios pela 
ACITAM: Compre no Comércio de Machadinho! 

Após esses momentos 
enriquecedores, os associa-
dos receberam as cartelas da 
campanha Show de Prêmios. 
Ao longo de 2024, mais de 
R$ 7.000 em prêmios serão 
sorteados, cortesia da ACI-
TAM. Os prêmios incluem, 
10 vale-compras de R$ 200 
cada, um vale-compras de R$ 
1.000, um vale-compras de 
R$ 2.000 e uma diária para 
casal, no prestigiado Macha-
dinho Thermas Resort Spa.

Para participar, os ma-
chadinhenses e turistas, 

que realizarem compras no 
comércio associado da ACI-
TAM, receberão cupons que 
deverão ser preenchidos e 
depositados nas urnas dis-
poníveis. Vários sorteios, 
serão realizados ao longo 
do ano, proporcionando a 
todos, a oportunidade emo-
cionante de ganhar.

A ACITAM, convida to-
dos a prestigiar o comércio 
de Machadinho e participar 
da campanha, Show de Prê-
mios. Fonte: Rádio Club FM 
96.7 Foto: ACITAM
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Na noite da terça-feira, 
dia 18 de junho de 2024, 
na Câmara de Vereadores 
de Machadinho, foi reali-
zada a 16ª sessão ordinária 
do ano. O encontro teve 
lugar na sala de sessões, 
no andar superior do Clu-
be União de Machadinho, 
reunindo os vereadores 
para discutir assuntos de 
interesse da comunidade. 
Em pauta, três projetos de 
lei, PROJETO DE LEI MUNICI-
PAL Nº 021/2024, PROJETO 
DE LEI Nº 026/2024 e PRO-
JETO DE LEI Nº 027/2024.

Confira o resumo:
- PROJETO DE LEI MU-

NICIPAL Nº 021/2024, MA-
CHADINHO, 13 DE JUNHO 
DE 2024. DISPÕE SOBRE 
AS DIRETRIZES ORÇAMEN-
TÁRIAS PARA O EXERCICIO 
FINANCEIRO DE 2025 E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 
Art. 1° Ficam estabeleci-
das, em cumprimento ao 
disposto no art. 165, § 2º, 
da Constituição Federal, 
Lei Orgânica do Município, 
e na Lei Complementar 
nº 101, de 04 de maio de 
2000, as diretrizes gerais 
para elaboração do orça-
mento do Município, rela-
tivas ao exercício de 2025. 
Trata-se do projeto da LDO 

Machadinho: Vereadores realizam a 16ª Reunião Ordinária de 2024 
(Lei de Diretrizes Orçamen-
tárias), para 2025. Este pro-
jeto, permanecerá na Mesa 
Diretora da Câmara, até o 
dia 15 de agosto, para am-
pla análise dos vereadores.

- PROJETO DE LEI Nº 
026/2024, DE 18 DE JUNHO 
DE 2024, de autoria do Po-
der Executivo, que: Cria car-
go na estrutura administrati-
va e dá outras providências. 
Art. 1º. Fica autorizada a 
criação do cargo de Coor-
denador de Departamento 
na estrutura administrativa.  
EXPOSIÇÃO DE MOTIVOS: Os 
Coordenadores de Departa-
mento, terão um papel fun-
damental na coordenação e 
supervisão das atividades das 
diversas secretarias e depar-
tamentos municipais, assegu-
rando que as políticas públicas 
e projetos sejam executados 
de forma alinhada com os ob-
jetivos do governo municipal. 
Este fortalecimento da estru-
tura administrativa, é essencial 
para a melhoria da prestação 
de serviços à população, uma 
vez que permitirá uma gestão 
mais integrada e dinâmica. 
Ademais, a flexibilidade na 
carga horária dos Coordena-
dores de Departamento, é 
crucial para atender às de-
mandas variáveis e específi-

cas dos diferentes setores da 
administração pública. Esta 
medida, visa garantir que os 
Coordenadores possam de-
dicar o tempo necessário às 
suas atribuições, de modo a 
atender prontamente as ne-
cessidades do município.

A criação dos cargos não 
trará impacto negativo ao 
orçamento municipal, visto 
que as despesas decorren-
tes poderão ser absorvidas 
pelas dotações orçamentá-
rias existentes, com suple-
mentações se necessário. 
O PROJETO DE LEI Nº 
026/2024, DE 18 DE JUNHO 
DE 2024, foi aprovado pela 
maioria dos votos.

- PROJETO DE LEI Nº 
027/2024, DE 18 DE JUNHO 
DE 2024, de autoria do Po-
der Executivo, que: Dispõe 
sobre a ampliação do nú-
mero de vagas, para o car-
go de atendente de creche 
e dá outras providências. 

EXPOSIÇÃO DE MOTIVOS: O 
presente Projeto de Lei, tem 
como objetivo acrescentar 
uma vaga para o cargo de 
Atendente de Creche no qua-
dro de pessoal do Município 
de Machadinho/RS. A medi-
da é necessária para atender 
à crescente demanda por 
serviços de educação infan-
til no município, garantindo 
a qualidade e a eficiência 
no atendimento às crianças. 
A inclusão de mais uma vaga 
para Atendente de Creche, 
visa suprir a necessidade 
de mão de obra qualificada 
para o cuidado e o desen-
volvimento das crianças em 
idade pré-escolar, assegu-
rando que cada criança re-
ceba a atenção e o cuidado 
adequados. Este incremen-
to no quadro de pessoal, é 
fundamental para manter 
o padrão de excelência no 
serviço prestado, além de 
contribuir para a forma-

ção integral das crianças. 
A criação desta vaga, é uma 
resposta direta ao aumen-
to do número de crianças 
matriculadas nas creches 
municipais. A adição de 
uma nova Atendente de 
Creche, permitirá um me-
lhor dimensionamento das 
equipes, favorecendo a 
organização e a eficiência 
dos trabalhos nas unida-
des de educação infantil. 
O PROJETO DE LEI Nº 
027/2024, foi aprovado por 
unanimidade.

Convidamos, todos os 
machadinhenses a partici-
parem das reuniões da Câ-
mara, a fim de se manterem 
informados sobre os temas 
discutidos pelos vereado-
res, além dos projetos de lei 
em tramitação. A próxima 
sessão ordinária, está agen-
dada para a próxima terça-
-feira, na Sala de Sessões. 
Para aqueles que desejam 
esclarecer dúvidas sobre os 
projetos apreciados, os ve-
readores e a Câmara de Ve-
readores estão à disposição, 
prontos para atender às ne-
cessidades da comunidade. 
Participem e contribuam 
para o desenvolvimento de 
Machadinho! Fonte: Asses-
soria de Comunicação

Portal ‘Ranking dos Po-
líticos’ destacou sua atu-
ação no combate à cor-
rupção e aos privilégios 
Considerado um dos mais 
reconhecidos instrumentos 
de avaliação parlamentar 
do Brasil, o site Ranking dos 
Políticos avaliou o deputa-
do federal Alceu Moreira 
(MDB) com a melhor nota 
entre os representantes do 
Rio Grande do Sul no Con-
gresso Nacional.

O portal classifica o 
comportamento e a condu-
ta dos 513 deputados e 81 
senadores com relação a 
temas sensíveis à sociedade 
brasileira. Com 8.48 pontos, 
o deputado Alceu recebeu 
destaque pela promoção do 
desenvolvimento econômi-
co e social, combate à cor-
rupção e aos privilégios.

Alceu Moreira é o parlamentar mais bem 
avaliado do RS, diz site 

“É uma iniciativa impor-
tante, pois permite que a 
sociedade civil esteja sinto-
nizada com a nossa atuação, 
o que fazemos em Brasília, 
como votamos e trabalha-
mos nossas coerências, 
princípios e ideias. Estou 
muito feliz e honrado por 
isso”, declarou Alceu.

Cumprindo o quarto 
mandato na Câmara dos De-
putados, Alceu também é 

presidente da Frente Parla-
mentar do Biodiesel (FPBio) 
e da Fundação Ulysses Gui-
marães, braço de formação 
política do MDB. Entre 2019 
e 2020, presidiu a Frente 
Parlamentar da Agropecuá-
ria (FPA), a maior e mais in-
fluente do Congresso. Ano 
após ano, figura entre as 
lideranças mais articuladas 
de Brasília. Fonte: Assesso-
ria de Comunicação

Amigo produtor!
Aproveite o Plan-

tio de Inverno para re-
solver vários problemas 
de doenças de solo, que 
impactam na sua produ-
ção, como Nematóides 
e Mofo Branco, que afe-
tam sua Safra de Verão. 
Na Cerealista Taufer, você 
encontra Tricoderma Gra-
fit! De fácil aplicação, com 
estudos e trabalhos com-

provados, ano a ano! O 
incremento de produção 
e diminuição de doenças, 
que tanto lhe preocupa.

A Cerealista Taufer, uma 
empresa focada no Agrone-
gócio Tudo que o produtor 
precisa, do plantio à colhei-
ta. Cerealista Taufer, plan-
tando inovação e colhendo 
sucesso. Na ERS-442, Km 06 
- Linha Fátima, Machadinho.

 Fone: 54 999 50 68 91.

CEREALISTA TAUFER: Inovação 
no Plantio de Inverno para uma 
Safra de Verão Sem Preocupações
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PIRATUBA/SC
Impressões e Brindes!

SOLICITE UM ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO!

Realizada com sucesso a XXX Feira de 
Terneiros, Terneiras e Vaquilhonas e XIII 
Remate de Gado Geral de Machadinho 

No último sábado, dia 
22 de junho, a pecuária ma-
chadinhense foi destaque na 
região com a realização da 
XXX Feira de Terneiros, Ter-
neiras e Vaquilhonas e do 
XIII Remate de Gado Geral. 
O evento ocorreu no Parque 
de Exposições Alcides Ama-
deu Meassi, marcando um 
momento importante para o 
setor agropecuário local.

O evento foi organizado 
pelo Governo Municipal de 
Machadinho, por meio da 
Secretaria de Agricultura, 
Abastecimento e Meio Am-
biente e da EMATER, com o 
apoio da Inspetoria Veteri-
nária e dos CTGs locais.

Originalmente progra-
mada para o mês de maio, 
a feira foi adiada devido aos 
alagamentos e à interrupção 
do sistema na rede da PRO-
CERGS, que inviabilizaram 
a emissão de GTAs e outros 
documentos essenciais. A 
equipe da Secretaria de Agri-
cultura vinha trabalhando há 
algum tempo na organização 
do evento, que prometia ser 

uma grande oportunidade 
de negócios para os pecua-
ristas da região.

Após o cancelamento, 
um grande grupo de pecua-
ristas solicitou a remarcação 
do evento. Em uma reunião 
envolvendo a administração 
municipal, a Secretaria de 
Agricultura e pecuaristas, foi 
definida a nova data para a 
feira, que ocorreu nos dias 
21 e 22 de junho.

No total, 336 animais fo-
ram inscritos, distribuídos em 
35 mangueiras. Como Ma-
chadinho é referência, devido 
à genética apurada e à quali-
dade dos animais, o evento 
atraiu compradores de toda a 
região, muitos dos quais che-
garam ainda pela manhã para 
analisar minuciosamente to-
dos os lotes à venda.

Após um almoço de 
churrasco de excelente qua-
lidade, servido pela equi-
pe dos CTGs, foi realizada a 
abertura oficial do evento. 
Estiveram presentes, o pre-
feito municipal Alcir Grison 
e o vice-prefeito Dorival de 

Lima Vilarino. Em seu pro-
nunciamento, o prefeito Al-
cir destacou a importância 
da pecuária como ativida-
de econômica fundamental 
para o município.

Logo após a abertura 
oficial, teve início o remate, 
conduzido pelo leiloeiro Mi-
guel Ferreira e pela equipe 
do escritório MF Negócios 
Rurais. Para os organizado-
res, o evento teve um óti-
mo resultado, apesar dos 
problemas de pastagens na 
região, devido ao atraso no 
plantio causado pelas chu-
vas intensas. Ainda assim, 
75% dos animais oferecidos 
foram comercializados, de-
monstrando o sucesso do 
evento.

Durante o evento, foi 
distribuído a premiação para 
maior comprador e vende-
dor e lotes padrão:

Maior comprador - Val-
dir Ventura.

Maior vendedor - Maya-
ra Variani

Lotes Padrão:Terneiros - 
Pedro Henrique Piana

Terneiras - Éric Mendes
Vaquilhonas - Rudinei 

Berton
Segundo Gaspar Martelo, 

médico veterinário da Secre-
taria de Agricultura, Abaste-
cimento e Meio Ambiente 
de Machadinho, o evento 
superou as expectativas. "O 
resultado foi muito positivo, 
comprovando a força e a qua-
lidade da pecuária machadi-
nhense," afirmou Martelo.


